

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Perbandingan tingkat kinerja keuangan bank syariah dan bank konvensional berdasarkan rasio *net working capital to total assets* (X_1), rasio *retained earning to total assets* (X_2), rasio *earning before interest and taxes to total asset* (X_3) dan rasio *book value of equity to total liabilities* (X_4) menunjukkan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan. Pada hasil uji *Mann-Whitney* nilai signifikansi rasio *net working capital to total assets* menunjukkan nilai $0,000 < 0,05$. Artinya antara bank syariah dan bank konvensional terdapat perbedaan yang signifikan. Dengan keputusan H_0 ditolak. Pada hasil uji *Mann-Whitney* rasio *retained earning to total assets* nilai signifikansi rasio menunjukkan nilai $0,000 < 0,05$. Hal ini berarti bahwa terdapat perbedaan kinerja keuangan antara bank syariah dan bank konvensional. Perbandingan kinerja keuangan berdasarkan rasio *earning before interest and taxes to total assets* (X_3) hasil uji *Mann-Whitney* nilai signifikansi rasio menunjukkan nilai $0,003 < 0,05$ antara bank syariah dan bank konvensional menunjukkan perbedaan yang signifikan. Hasil uji *Mann-Whitney* menunjukkan bahwa kinerja keuangan berdasarkan rasio *book value equity to total liabilities* (X_4) bank syariah dan bank konvensional terdapat perbedaan yang signifikan. Adapun nilai signifikansi yang dihasilkan sebesar $0,000 < 0,05$. Artinya terdapat perbedaan yang signifikan.
2. Perbandingan tingkat *financial distress* bank syariah dan bank konvensional berdasarkan metode altman *Z-Score* menunjukkan sebesar $0,178 > 0,05$ sehingga

H_0 diterima. Hal ini berarti bahwa tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara bank syariah dan bank konvensional berdasarkan nilai Z-Score. Hal ini ditunjukkan dengan adanya rank pada hasil uji *Mann-Whitney* antara bank syariah dan bank konvensional memiliki nilai yang tidak jauh berbeda. Kemudian dalam deskripsi variabel menunjukkan nilai 5,07 untuk bank syariah dan 5,63 untuk bank konvensional berarti nilai tersebut menunjukkan tidak jauh berbeda pula dan dalam keadaan yang sehat.

B. Saran

Adapun penelitian ini akan bermanfaat bagi pihak-pihak tertentu yang dimanfaatkan sesuai dengan tujuannya, maka saran yang akan diberikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Perbankan

Bagi bank syariah dan bank konvensional diharapkan dapat meningkatkan kinerja keuangannya serta menjaga kestabilan keuangan agar terhindar dari masalah keuangan. Apabila diketahui terdapat gejala yang mengarah pada *financial distress* perbankan maka pihak manajemen perbankan dapat segera mungkin mengambil langkah-langkah agar dapat meminimalisir risiko yang dihadapi.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan bisa memperluas penelitian dengan menggunakan variabel, model prediksi *financial distress* dan alat analisis yang berbeda terutama untuk menguji hipotesis.